
Punktgewinn! 

Irgendwie wird man doch immer wieder überrascht. Einen Punktgewinn in Landshut hätte ich vor 

zwei Tagen nicht für möglich gehalten. Mit diesem Punkt kann man ergebnismäßig aber durchaus 

zufrieden sein. Meine Erwartung war da um einiges niedriger angesetzt und dass wir auf Platz 6 ins 

neue Jahr gehen ist ja auch nicht ganz schlecht. 

Naja, Platz 6 ist es eigentlich nicht mehr. Das, was ich anfangs der Saison immer getan habe, 

nämlich auf die Prozentual-Tabelle zu schielen, muss man nun gerechterweise auch tun. Dann ergibt 

sich leider ein schlechteres Bild. Immerhin haben wir mit Crimmitschau die meisten Spiele absolviert 

und kommen in der %-Tabelle nur auf Rang 8. Für alle die es interessiert, so sieht die  „richtige“ 

Tabelle aus: 

 

Etwas schmerzlich: Frankfurt hat uns wieder abgefangen – ohne selbst etwas dafür zu tun. Die 

eigentliche Überraschung in dieser Tabelle ist für mich Bad Tölz. Nicht, dass ich es den „Buam“ nicht 

zugetraut hätte so weit vorne zu stehen, aber irgendwie hat man die gar nicht so auf dem Radar und 

ist überrascht zu sehen, wo sie prozentual stehen. Mit Kassel auf Platz 1, das ist schon herausragend! 

Dass dabei die Tordifferenz etwas schlechter ist, kann man auch mit den vier Spielen weniger 

begründen. 

Der Abstand von Bad Nauheim auf den Neuntplatzierten Kaufbeuren ist nicht besonders riesig. Es 

könnte durchaus passieren, dass wir auch unter den Strich rutschen, wenn wir nicht bald wieder 

richtig die Kurve bekommen. Am Sonntag kommt Dresden. Da ist der Drei-Punkte-Sieg eigentlich ein 

Muss. Egal wer verletzt ist, egal wer aufläuft: Es zählt nur ein Sieg nach 60 Minuten. 

Da es in dieser Saison ja keine Pre-Playoffs gibt, wäre Platz 9 und 10 gleichbedeutend mit einem 

sehr frühen Saison-Aus. Im letzten Jahr war es durch den unvorhergesehenen Corona-Abbruch ja 

nicht so schlimm, zumindest finanziell, denn alle anderen hatten auch keine Einnahmen mehr. In 

diesem Jahr könnten aber gerade die Playoffs zum großen Einnahme-Plus werden, wenn dann 

möglicherweise wieder Zuschauer zugelassen werden. Und wer möchte dann nicht mit dabei sein! 

Aber bis dahin ist noch so viel Zeit und sind noch so Spiele, dass man im Augenblick noch nicht 

spekulieren braucht. Nach all den negativen Dingen von 2020, ist der Punktgewinn gestern Abend für 

mich ein klein bisschen versöhnlich. So rutscht es sich besser nach 2021. Und das wünsche ich euch 

auch allen: Guten Rutsch!  
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